

Stark vor Ort.

AKTUELLES

**Donnerstag,
21.09.2023**

Ortsbegehung in Buschdorf mit dem Vorsitzenden der Bonner FDP - Stadtratsfraktion, Werner Hümmrich

Machen Sie sich ein Bild vor Ort!

Am Donnerstag, den 21. September 2023 lade ich Sie herzlich zu einem informativen und bestimmt auch wieder interessanten Austausch in unserem Stadtteil ein.

Wir treffen uns um 17:00 Uhr vor dem FRÖBEL-Kindergarten Am Apfelbaum, Im großen Garten 5

Gemeinsam mit dem planungspolitischen Sprecher der FDP, Frank Thomas und unserem Bezirksverordneten Elmar Conrads-Hassel wollen wir mit Ihnen ins Gespräch kommen und einen Blick auf konkrete Projekte der kommenden Jahre richten.

Selbstverständlich stehen wir Ihnen auch gerne für Ihre Fragen zur Verfügung.

Ich freue mich auf Ihre Teilnahme
Ihr Werner Hümmrich

In Buschdorf

Infrastruktur muss mitwachsen

Das Bauprojekt Otto-Hahn-Str./Kölnstr., bei dem es u. a. um die Ansiedlung eines Nahversorgers ging, wurde vom ehemaligen Investor Terrana Bodeninvest an den Projektentwickler Ten Brinke übergeben, der hier den Wohnanteil erhöhen möchte. Die aktuellen Pläne sehen aber auch weiterhin einen Vollsortimenter sowie Dienstleistungs- und Büroflächen vor.

Die Bedenken der Fachverwaltung, dass das Projekt negative Auswirkungen auf die C-Zentren Neu-Tannenbusch und die Neue Auerberger-Mitte haben könnte, konnten unter anderem durch die veränderte Planung und die Umgestaltung des Parkplatzes mit weniger Stellplätzen in einer Art Innenhof ausgeräumt werden.

Auf Grundlage dieses Konzepts soll das Bebauungsplanverfahren fortgeführt werden und die Beteiligung der Öffentlichkeit erfolgen.



Städtebauliche Konzeption 6325-1 Kölnstr. / Otto-Hahn-Str., Bonn Buschdorf Verfasser: Dewey Muller Partnerschaft mbB Architekten Stadtplaner (Köln)

Im Rosenfeld

Die Stadt Bonn hat für das Bauvorhaben „Im Rosenfeld“ ein „komplexes Beteiligungsverfahren“ beschlossen. Die Schwerpunkte der Beteiligung liegen auf den Themen Wohnen und Wohnformen, umweltfreundliche Mobilität, Städtebau und Dichte sowie Freiraum und städtisches Grün. Im ersten Schritt konnten interessierte Bürger*innen und potenzielle Bewohner*innen des Quartiers bis zum 14. September 2023 durch verschiedene Beteiligungsangebote ihre Leitideen formulieren und beschließen.

Diese Leitideen werden Teil der Aufgabenstellung für unterschiedliche Planungsteams, die miteinander in einen europaweiten städte- und freiraumplanerischen Wettbewerb treten.

Im weiteren Verlauf kann die Bürgerschaft im Rahmen einer Ausstellung die Ergebnisse der ersten Arbeitsphase kommentieren sowie nach Vorstellung des Siegerentwurfes weitere Anregungen für die Planung und Umsetzung abgeben.

Nutzen Sie die Chance, sich in den Bürgerdialogen einzubringen.

Bauarbeiten der neuen Grundschule sind in vollem Gange.

Im August 2022 starteten die Bauarbeiten für die neue dreizügige Gemeinschaftsgrundschule „Am Apfelgarten“.

In einer angesetzten Bauzeit von zweieinhalb Jahren sollen hier ein zweigeschossiger, teilweise dreigeschossiger Neubau und eine Sporthalle entstehen. Die geplante Schule wird für 300 Kinder ausgelegt sowie für insgesamt 50 Lehrkräfte bzw. Mitarbeitende für den offenen Ganztagesbereich.

Die Einfachturnhalle ist neben dem Schul- auch für den Vereinssport geplant. Aufgrund der zu erwartenden Sportarten der Vereinssportnutzung wird die lichte Höhe auf 7,00 m festgelegt.

Zur Entlastung des Wohngebietes ist ein Lärmschutzwall an der Peter-Klein-Straße und im Südwesten parallel zur Schlesienstraße, eine Hol- und Bring-Zone für die Schulkinder geplant.



Bebauung Im Dahl

Bereits in 2021 wurde im Rahmen der Öffentlichkeitsbeteiligung zum vorhabenbezogenen Bebauungsplan die Auslegung und Einsichtnahme aller Informationen und Pläne zum Plangebiet „Im Dahl“ ermöglicht. Auf Anregung der Öffentlichkeit wurde die Verschiebung des geplanten Mehrfamilienhauses bei der Überarbeitung des Bebauungsplans berücksichtigt. Die seinerzeit festgesetzte Zweckbestimmung Kindergarten ist aufgrund der Nähe zur jetzt existierenden Kindertageseinrichtung „Am Apfelbaum“ nicht mehr erforderlich, so dass nunmehr lediglich eine Wohnbebauung vorgesehen ist.



Werner Hümmrich, Vorsitzender der Bonner FDP-Ratsfraktion

Liebe Buschdorferinnen,
liebe Buschdorfer,

wenn Sie Fragen, Wünsche oder Anregungen haben zu Buschdorfer, aber auch zu anderen kommunalpolitischen Themen, sprechen Sie mich bitte an.

Am einfachsten nehmen Sie Kontakt mit mir auf über: Werner Hümmrich, FDP-Ratsfraktion, Altes Rathaus, 53111 Bonn, Telefon 0228 – 77 51 10, Email: werner.huemmrich@bonn.de

Mit herzlichen Grüßen
Ihr Werner Hümmrich

Stark VOR Ort.

Kindergarten

„Am Apfelbaum“

Die 4-gruppige Kindertagesstätte für 72 Kinder ab 4 Monaten bis zum Schuleintritt hat ihre Tätigkeit aufgenommen.

Mit FRÖBEL e.V. als Träger dieser Einrichtung hat die Stadt Bonn einen kompetenten Partner gefunden.



Fraktion im Rat der Stadt Bonn

Altes Rathaus / Markt
53111 Bonn

Telefon: 02 28 / 77 51 10

fdp.ratsfraktion@bonn.de

www.fdp-ratsfraktion-bonn.de